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Sas d’entrée, agrandissement de la scène : des
travaux au fort

Les bénévoles du comité des fêtes s’affairent actuellement à l’agrandissement de la scène du fort.

Malgré le froid, les bénévoles du comité des fêtes ont poursuivi leurs travaux

hebdomadaires au fort. Agrandissement de la scène, installation d’un sas d’accueil et

modernisation de l’éclairage figurent parmi les dernières améliorations.

Malgré les températures négatives, les bénévoles du comité des fêtes se sont retrouvés ce

mardi au fort pour poursuivre leurs travaux hebdomadaires. Douze d’entre eux étaient à

l’ouvrage, tandis que Claude, le cuisinier, préparait le repas dans la cuisine, au menu : quiche

lorraine et saucisses aux lentilles, partagé dans une ambiance conviviale.

• L’agrandissement de la scène : tête de proue des projets

Parmi les chantiers en cours, l’agrandissement de la scène figure parmi les priorités. La

structure bénéficiera d’une extension de 35 m2. Selon le président du comité, Francis Jacquin,

« cette création a plusieurs buts : celui de protéger les utilisateurs qui auraient pu chuter dans la

fosse, mais également, lors des spectacles, de ne plus être limités en place au niveau des

musiciens ou des acteurs. Et puis, lors de certaines soirées, cette scène pourra accueillir des

danseurs ». La scène amovible actuellement en place conservera son usage initial.

• Un sas d’accueil a été créé

Une autre réalisation effectuée l’an passé, la mise en place de rampes de projecteurs au-

dessus de la grande porte, côté rue mais aussi côté scène.
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L’idée de créer un sas d’accueil dans la salle, ceci afin de couper le froid, avait germé dans

l’esprit des membres du bureau. « C’est vrai que lorsqu’un spectacle est organisé dans cette

salle, les spectateurs assis au fond souffrent des va-et-vient fréquents qui causent du froid ». Et

désormais, une armature en fer supporte des panneaux latéraux en plexiglas et une entrée en

lamelles souples.

Enfin, au niveau de l’éclairage, tous les spots individuels des salles ont été changés avec des

lampes led mais également un interrupteur dans chaque boîtier, ce qui facilite les choses et

apporte une plus grande souplesse dans l’alimentation.

Pour être complet sur ces chantiers, les responsables du bureau tiennent à préciser que ces

différents travaux ont été réalisés grâce à la subvention, allouée annuellement par la mairie.

Pour conclure, le comité lance un appel à tous ceux qui posséderaient de l’outillage, petit et

gros, dont ils ne servent plus. « Cela nous intéresserait de le récupérer », précise le président.

Pour cela, contacter Francis Mentrel, au 06 84 71 91 74.


